

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dan uraian dari penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa peran *Home Industry* Konveksi Casmira dalam penyerapan tenaga kerja prekpektif Hukum Ekonomi Syariah sebagai berikut:

1. Sentra *Home industry* konveksi casmira di Desa Kasturi Kecamatan Cikijing Kabupaten Majalengka pada umunya di kelola oleh pengusaha yang sederhana, walaupun sederhana mereka yakin untuk menjalankan usaha milik mereka sendiri. Selain dengan adanya *Home Industry* Konveksi Casmira di Desa Kasturi Kecamatan Cikijing Kabupaten Majalengka ini memiliki peran yang sangat signifikan pada penyerapan tenaga kerja yang banyak dan dapat mengurangi pengangguran yang ada di Kabupaten Majalengka.
2. Dalam penyerapan tenaga kerja *Home Industry* konveksi casmira di desa Kasturi in memenang memberikan banyak kemudahan bagi calon karyawan karena tidak banyak persyaratan yang harus disiapkan. Penyerapan tenaga kerja yang ada di kabupaten Majalengka setiap tahunnya semakin meningkat rata-rata pertahun perkembangan penyerapan tenaga kerja *Home industry* Konveksi casmira sejumlah 150 orang pegawai. Jumlah ini tentunya sangat membantu dan mengurangi tingkat pengangguran yang ada di kabupaten Majalengka dan dapat meningkatkan tarap hidup masyarakat yang lebih baik dan sejahtera.
3. Berdasarkan pandangan hukum ekonomi syariah, bahwa yang dilakukan harus sejalan dengan syari'at Islam berdasarkan pada prinsip مَا أُبِحَ لِلصَّرْوَرَةِ يُقَدَّرُ بِقَدْرِهَا (Apa yang diperbolehkan karena adanya kemudlaratan diukur menurut kadar kemudlaratan). keseimbangan antara pemenuhan kebutuhan materil dan pemenuhan kebutuhan spiritual, keseimbangan antara usaha untuk kehidupan dunia dan untuk kehidupan akhirat. Dilihat dari proses kegiatan sudah memenuhi ajaran

Islam dengan menyeimbangkan antara kebutuhan materil dan kebutuhan spiritual.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah di simpulkan, ada beberapa saran yang dapat diberikan, yaitu:

1. Bagi pemilik *Home Industry*

Diharapkan pemilik dapat mengembangkan lagi usahanya agar jumlah tenaga kerja yang terserap semakin banyak, sehingga angka pengangguran dapat berkurang dan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar atau para pekerja sendiri.

2. Bagi Pekerja *Home Industry*

Para pekerja dianjurkan untuk meningkatkan kinerja dalam memproduksi hijab di *Home Industry* Konveksi Casmira, baik dari sisi kualitas maupun kuantitas untuk menghasilkan produk yang berkualitas tinggi dan tidak ada barang yang di kembalikan kembali kepada pekerja karena kurang rapih atau terjadi kesalahan dalam penjahitan. Dengan begitu, pangsa pasar bisa diperluas dan para konsumen bisa mendapatkan kualitas yang terbaik dan pada akhirnya pendapatan yang di peroleh dapat meningkat.